



Erfolgreiche Apfelernte in Hardeggen

Trotz Dauerregen hatte die Kinder und Erwachsenen viel Spaß, als die Äpfel von den Bäumen entlang der Alten Straße/ Abzweig Lichtenborner Straße geschüttelt wurden. Am Ende fuhr ein mit 900 kg beladenen Anhänger zur Saftpresse nach Espol und die Familien im Konvoi hinterher. Pitschenass aber quietschvergnügt wurde dort während eines Picknicks zur Stärkung auf die ersten Tropfen warmen Apfelsaft gewartet. Und der schmeckte phantastisch. Zur Belohnung bekam jede Familie einen 5 l Kanister geschenkt. Vielen Dank an alle dreißig fleißigen großen und kleinen Sammler und Unterstützer, die diese Aktion so überhaupt erst möglich gemacht haben. Initiiert wurde das Apfelabenteuer vom Umweltbeirat und der Familien- und Generationenbeauftragten im Rahmen der Umwelttage mit der tatkräftigen Unterstützung von Pastor Ranke.